

KREMPERHEIDER NACHRICHTEN

OFFIZIELLES MITTEILUNGSBLATT DER GEMEINDE

Jahrgang 1

Februar 1975

Nr. 1

Liebe Mitbürger!

Am 23. Januar 1975 beschloß die Gemeindevertretung Krempersheide, mindestens zweimal jährlich einen Gemeindebrief herauszugeben.

Da auch die Kirche in unregelmäßigen Abständen einen Gemeindebrief verschickt, haben wir unser Blatt

"KREMPERHEIDER NACHRICHTEN"

genannt. Wir würden uns freuen, wenn aus dem Kreise unserer Leser Anregungen zur Gestaltung dieses Heftes kämen und sind gern bereit, Leserbriefe, die gemeindliche Probleme betreffen, von Zeit zu Zeit zu veröffentlichen.

Die Redaktion.